
Atri. Disseminazione Erasmus Plus – Presentazione del Progetto
Erasmus+ KA210-SCH “Education 4 Democracy: a bridge between
Home and School” 
E’ convocata per giovedì 19 gennaio 2023 alle ore 10 nell’Aula Caserta della Scuola Secondaria di Primo Grado di
Atri, in Via Finocchi, la conferenza stampa per rendere note le attività di

a conclusione del Modulo Musica-Movimento-Motivazione. In allegato troverete la locandina dell’iniziativa.

Si tratta del primo evento di disseminazione del progetto e interverranno la Dirigente Scolastica Nadia Graziani, il Sindaco
di Atri Piergiorgio Ferretti,  i  Docenti e gli  alunni partecipanti al progetto, i  rappresentanti dei genitori nel Consiglio
d’Istituto e nei consigli di classe.

A moderare la Vicepreside Gaetanina Da Fermo, Ambasciatore eTwinning Erasmus+ Scuola, responsabile del progetto.

SECONDO OPEN DAY IISS “PEANO-ROSA” NERETO
 

NERETO: Si è tenuto sabato 14 gennaio 2023 il secondo Open Day dell’IISS “Peano-Rosa” di
Nereto, guidato dalla Dirigente Scolastica dott.ssa Nadia Di Gaspare. Docenti e studenti
dell’Istituto vibratiano hanno accolto numerose famiglie per guidare giovanissimi ragazzi e ragazze
nella conoscenza della ricca offerta formativa, con il fine più importante di orientarli nella scelta
degli indirizzi d’istruzione della scuola secondaria di secondo grado.
È stato un momento di incontro importante, dialogo fra generazioni diverse, nelle due sedi del polo
scolastico: il Liceo in viale Europa e l’ITE in via Vittorio Veneto di Nereto, dove le famiglie hanno
potuto partecipare a diversi laboratori specifici e riceve informazioni sui vari indirizzi: 5 al Liceo
“G.Peano” con 2 Corsi Cambridge e 3 all’ITE “C. Rosa”, che da quest’anno si arricchisce anche
del Corso Quadriennale con indirizzo Turismo, all’interno dell’ampliamento del Piano nazionale
per la sperimentazione di percorsi quadriennali di istruzione secondaria di secondo grado.
Per seguire le diverse attività didattiche e formative del “Peano-Rosa” e partecipare alle “mattinate
tipiche”, è possibile consultare la pagina Facebook @istitutopeanorosa e il sito istituzionale
www.peanorosaonline.edu.it .
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Teramo. Pensavamo di non dover tornare più sull’argomento ma,
purtroppo,  forse  anche  complice  l’imminente  campagna
elettorale,  tornano  le  polemiche  sulle  “corsie  ciclabili”,
impropriamente confuse con le “piste ciclabili” o addirittura, con
le “piste ciclopedonali”.

E dispiace leggere tali  inesattezze da parte  di  chi,  con i  comitati  di  quartiere,  aveva perorato  una diversa mobilità
proponendo  percorsi  ciclabili  per  la  zona  della  stazione.  Tale  zona  è,  purtroppo,  oltremodo  oppressa  dal  traffico
automobilistico privato, con frequentissimi casi di parcheggio selvaggio, ingorghi stradali, inquinamento acustico e dell’aria e
forte rischio di incidentalità per tutta l’utenza debole delle strade, pedoni in primis. L’introduzione nel codice della strada
delle corsie ciclabili e delle case avanzate, oltre ad avvicinare un po’ più l’Italia al resto dell’Europa, è quello di rendere le
strade più fruibili e sicure a pedoni e ciclisti riducendo la velocità delle automobili. Soprattutto a Teramo – città che tra le
prime in Italia per tasso di  inquinamento – dove l’auto privata viene abitualmente usata per spostamenti  inferiori  ai
tre/quattro km, attraversabile in pochi minuti in bici e a piedi, sarebbe il caso di seguire le raccomandazioni della Società
Italiana di Pediatria  che con FIAB ha lanciato la campagna  per diffondere le buone pratiche su salute e mobilità a partire dai
più piccoli.

Vale la pena ricordare che, per il codice della strada e per il Piano Generale della Mobilità Ciclistica, dove, tra l’altro, un
intero allegato, con tanto di disegnini, spiega le novità del Codice stesso, “la corsia ciclabile è parte longitudinale della
carreggiata,  posta a destra,  delimitata mediante striscia bianca discontinua,  valicabile  e ad uso promiscuo,  idonea a
permettere la circolazione sulle strade urbane dei velocipedi nello stesso senso di marcia degli altri veicoli e contraddistinta
dal  simbolo  del  velocipede”.  La  corsia  ciclabile,  quindi,  è  parte  dell’ordinaria  corsia  veicolare,  con  destinazione  alla
circolazione dei velocipedi e non riduce la carreggiata ma è parte di essa, e quindi può essere impegnata anche dai mezzi
motorizzati.

La corsia ciclabile serve principalmente a ricordare agli automobilisti che esistono anche i ciclisti, che hanno lo stesso diritto
ad usare la strada. Come FIAB siamo a disposizione di tutte le forze politiche ed i movimenti che vogliono impegnarsi per
una città più vivibile, sicura e a misura d’uomo, donna, bambini e anziani, per collaborare affinché tutti siano liberi e messi
nella condizione zone di poter utilizzare mezzi pubblici efficienti e biciclette o di poter spostarsi a piedi, senza la schiavitù del
mezzo privato motorizzato che’ spesso, è un onere gravoso per le già stremate famiglie teramane.
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FIAB Teramo

ROSETO:  PASSAGGIO  DI  TESTIMONE  IN  GIUNTA  TRA  LORENA
MASTRILLI,  CHE  SI  E’  DIMESSA  PER  MOTIVI  DI  SALUTE,  E
ANNALISA  D’ELPIDIO

Lorena Mastrilli

 

Roseto degli Abruzzi, 12 gennaio 2023 – Nel corso di una conferenza stampa tenutasi stamane presso la Sala Consiliare del
Comune di  Roseto degli  Abruzzi  sono state annunciate le dimissioni  di  Lorena Mastrilli  da Assessore con delega a
Turismo, Commercio e Sport per motivi di salute, al suo posto il Sindaco Mario Nugnes ha annunciato la nomina in
Giunta, con le medesime deleghe, della Consigliera Annalisa D’Elpidio. Nel corso del prossimo Consiglio Comunale ci sarà
inoltre  la  surroga  della  Consigliera  D’Elpidio  e,  al  suo  posto,  entrerà  nell’Assise  la  seconda  degli  eletti  nella  Lista
“Operazione Turismo”, ovvero Lorena Mastrilli.

 

“Voglio chiarire subito che non è un rimpasto di Giunta, ma un semplice passaggio di testimone tra due rappresentanti della
Lista “Operazione Turismo” che, sin dal nostro insediamento, hanno sempre lavorato in sinergia per il bene del territorio”
dichiara il Sindaco Mario Nugnes. “Le dimissioni di Lorena Mastrilli, che voglio ringraziare per il grande impegno profuso,
soprattutto in questi ultimi mesi in cui la malattia l’ha messa sempre più a dura prova, sono arrivate al termine di un
percorso di condivisione con tutta la squadra di “Spazio Civico”. Abbiamo quindi fatto una scelta di “continuità”, una
staffetta  tra  la  Mastrilli  e  la  D’Elpidio  che  hanno  sempre  lavorato  assieme,  confrontandosi  quotidianamente  su  importanti
tematiche legate al turismo, allo sport e al commercio. Ci tengo infine a dire grazie ad Annalisa D’Elpidio che ha accettato di
entrare in Giunta, mettendosi ancora di più al servizio della nostra collettività, sono certo che proseguirà nel suo impegno
costante a favore di Roseto”.

 

L’Assessore uscente Lorena Mastrilli ha voluto spiegare la sua scelta in maniera chiara e trasparente, raccontando come
una subdola malattia abbia cambiato negli ultimi mesi la sua vita. “Come già noto da quasi un anno la mia salute è stata
compromessa da una patologia autoimmune  che progressivamente sta  rendendo sempre più  difficile  il  mio  impegno
quotidiano sul fronte personale e lavorativo. Il mio senso di coerenza e del dovere mi ha imposto quindi una riflessione seria
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sul ruolo amministrativo che il Sindaco mi ha assegnato e che ho accolto con piacere e grande impegno. Ho capito però che
il mio ruolo primario e personale, che è quello di mamma e moglie, mi impone oggi di darmi delle priorità e quindi ho scelto
di privilegiare la mia famiglia e la mia salute, mettendo al centro della mia futura vita un percorso fatto di cure,
riabilitazione e ritmi più lenti che mi consentano di conciliare meglio famiglia e lavoro, ma anche di continuare a dare il mio
contributo per il bene della mia amata Roseto”.

 

“Ringrazio il Sindaco per la fiducia espressa nei miei confronti e l’esperienza che mi ha permesso di fare come cittadina che,
da sempre, si sente parte attiva della sua città per la quale nutre grande orgoglio; ringrazio la Segretaria Comunale la
Dott.ssa D’Egidio per avermi supportato con la sua competenza e rigore nel lavoro quotidiano. Non posso che ringraziare
tutta la maggioranza e i colleghi assessori e l’intero Consiglio per il sostegno e il supporto che mi hanno dato, così
come tutti gli amministrativi e gli operai che mi hanno supportato e sopportato in questo anno e oltre di attività, in cui ho
vissuto  momenti  molto  belli  e  momenti  difficili,  momenti  impegnativi,  ma  anche  formativi  e,  tornando  indietro,  voglio
rassicurarvi che rifare assolutamente tutto quanto” conclude la Mastrilli. “Resto comunque al fianco dell’Amministrazione nel
mio nuovo ruolo di  Consigliera,  e cercherò sempre di  offrire il  mio supporto e la  mia collaborazione per portare avanti,  al
meglio, l’attività amministrativa, mettendo ancora una volta al centro Roseto e la sua collettività”.

 

“Ringrazio Lorena per il grande lavoro svolto e il Sindaco Nugnes per aver scelto me per dare continuità su quanto fatto in
tre ambiti a me molto cari, che si uniscono a quello del benessere animale che già seguivo: il turismo, che è vitale per il
nostro territorio, il commercio, che è da sempre la mia vita, e lo sport che è un po’ casa mia vista la mia attività di sportiva e
allenatrice  di  pattinaggio”  sottolinea  il  neo  Assessore  Annalisa  D’Elpidio.  “Sono  fiera  di  accettare  questa  nuova  sfida  e
sono certa di poter contare sul sostegno dell’Amministrazione tutta e del mio gruppo. Come squadra abbiamo scelto di
iniziare questa avventura anni addietro, come squadra la proseguiremo avendo sempre la “barra dritta” e al centro, come
ama dire il nostro Sindaco, che punta verso un solo obiettivo: il bene della nostra amata città”.

 

Al nuovo Assessore e alla prossima Consigliera sono giunti gli auguri anche del Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti
che, a nome dell’Assise, ha voluto ringraziare e sostenere nella sua futura battaglia Lorena Mastrilli e augurare il meglio ad
Annalisa D’Elpidio per il suo nuovo ruolo. “Siamo pronti a continuare sulla strada intrapresa e a misurarci sul programma che
abbiamo  proposto  alla  collettività  e  sul  quale  ci  è  stata  accordata  la  fiducia  dai  cittadini  rosetani”  dichiara  Gabriella
Recchiuti.

Cooking Quiz, la carica dei 35.000! A rappresentare la provincia di
TERAMO al Concorso Nazionale scendono in campo gli studenti del
“Crocetti – Cerulli” di Giulianova.
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Riparte con grande entusiasmo il Cooking Quiz, il Concorso Didattico Nazionale che coinvolge gli Istituti Alberghieri d’Italia.
Saranno35.000 gli studenti coinvolti nel progetto che in questa edizione avvierà due versioni:

il “Cooking Quiz in presenza” attraverso il quale lo staff potrà tornare tra gli studenti e il “Cooking Quiz digital” ovvero
collegamenti digitali con le Scuole.

Gli  studenti  finalisti  di  entrambe  le  modalità  confluiranno  nella  Finalissima  Nazionale  prevista  a  Roma  a  maggio  dove  le
classi provenienti da tutta Italia si “sfideranno” per decretare i CAMPIONI NAZIONALI DEL COOKING QUIZ 2023 per gli
indirizzi “ENOGASTRONOMIA” – “SALA-VENDITA” e “ARTE BIANCA O PASTICCERIA”.

 

Protagonisti del format gli studenti delle classi 4^ ad indirizzo enogastronomia, sala-vendita e pasticceria. Ai ragazzi saranno
trasferite  nozioni  e  informazioni  importanti  con  l’obiettivo  di  verificarne  poi  il  grado  di  apprendimento  attraverso  la
gamification. Sfide individuali per ottenere il punteggio più alto nella propria scuola, ma anche gare tra classi per stabilire il
gruppo che passerà alla fase successiva, ovvero la Finalissima Nazionale di maggio.  Obiettivo del concorso è stimolare
lo studio attraverso tecniche didattiche innovative, utilizzando strumenti tecnologici vicini alle generazioni
native digitali.
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Oltre alla formazione strettamente legata alle materie di studio dei ragazzi proposta dagli Chef e dai docenti di ALMA, La
Scuola Internazionale di Cucina Italiana,sarà introdottadall’esperto formatore Alvin Crescini, anche la parte “etica” ossia
approfondimenti e focus su tematiche fondamentali come la sana e corretta alimentazione, la valorizzazione delle
eccellenze eno-gastronomiche del territorio, la lotta allo spreco alimentare e le corrette modalità di raccolta
differenziata.

 

Anche in questa edizione sarà riservato un importante approfondimento sulle corrette modalità di raccolta differenziata degli
imballaggi utilizzati in cucina, grazie alla collaborazione dei Consorzi Nazionali per la Raccolta, il Riciclo e il Recupero
degli Imballaggi, BIOREPACK, CIAL, COMIECO, COREPLA, COREVE e RICREA. Vaschette e pellicole in plastica,
bottiglie e vasetti in vetro, scatolame in acciaio, vaschette e foglio in alluminio, scatole e vaschette in cartone;
piatti, bicchieri e vassoi in bioplasticasono solo alcuni esempi degli imballaggi che noi tutti usiamo ogni giorno in
cucina, non soltanto per preparare al meglio i  nostri piatti  ma anche per conservare e proteggere il  cibo. Grazie agli
imballaggi in alluminio,bioplastica, carta e cartone, plastica, vetro e acciaio, infatti, si combatte lo spreco alimentare e il
nostro cibo dura di più.I Consorzi Nazionali che partecipano al Cooking Quiz garantiscono l’avvio al riciclo di tutti questi
imballaggi, consentendo un enorme risparmio di materia ed energiae rendendo il nostro Paese un esempio virtuoso in tutto il
Mondo.

 

Il tour “digital” metterà alla prova gli studenti delle classi 4^ dell’I.I.S. “V. Crocetti – V. Cerulli” di Giulianova con 3
gare dedicate ai diversi indirizzi di studi: si parte il 1^ febbraio con la classe di pasticceria-arte bianca; il 23 marzo
sarà il turno delle classi di sala-vendita e il 24 marzo delle classi di enogastronomia. Dopo la prima selezione si
stabiliranno in base ai punteggi raggiunti chi otterrà il pass per la Finale Nazionale di Roma prevista a maggio.

 

Cooking Quiz è realizzato da PLAN Edizioni, leader nel mercato dell’editoria per gli Istituti Alberghieri, ALMA, la Scuola
Internazionale di  Cucina Italiana riconosciuta come il  più  autorevole centro di  formazione a livello  internazionale per
l’ospitalità italiana e sarà diretto e coordinato daPEAKTIME, società che da anni sviluppa format didattici per le Scuole
finalizzati  al  trasferimento di  valori  e nozioni  agli  studenti  di  ogni ordine e grado. Anche questa edizione sarà affiancata e
sostenuta da Re.Na.I.A. la Rete Nazionale degli Istituti Alberghieri.

 

Come ha sottolineato Andrea Sinigaglia, General Manager di ALMA:“Il Cooking Quiz, grazie alla sua formula, rappresenta
nel panorama nazionale il più importante esempio di edutainment per gli allievi degli istituti alberghieri italiani. Quest’anno
la didattica e le sfide tornano finalmente in presenza, senza però abbandonare la loro versione digitale, che resterà per una
serie di tappe, in modo da abbracciare e coinvolgere un numero sempre più ampio di studenti.  Questi giovani, futuri
professionisti del mondo dell’ospitalità, hanno così la possibilità, grazie a questa iniziativa, di avvicinare e conoscere una
serie di contenuti di approfondimento e multidisciplinarità, resi più interattivi dalla gamification”.

L’Amministratore Delegato di PLAN Edizioni, Michele Casali ha dichiarato“Abbiamo pensato il Cooking Quiz come mezzo
per aumentare le competenze e la formazione in modo innovativo e divertente e soprattutto i ragazzi sono i veri protagonisti
del format. Abbiamo raggiunto il record delle iscrizioni e sono sicuro che il Cooking Quiz, anche in questa edizione, sarà un
progetto ricco di soddisfazioni per noi organizzatori, per i partners, per i ragazzi e per i docenti.

 

Anche in questa Edizione partner importanti hanno deciso di affiancare eticamente Cooking Quiz, mettendo a disposizione
delle  scuole  prodotti  o  attrezzature  per  i  laboratori  e  soprattutto  condividendo  la  loro  expertise  al  fine  di  ampliare  le
conoscenze e la formazione dei ragazzi:cameo Professional, CNA Agroalimentare, Coal,Consorzio per la Tutela del
Formaggio MontasioDOP, Consorzio di Tutela della Mozzarella di Bufala Campana DOP,Consorzio di Tutela della
Pasta di  Gragnano IGP,Consorzio  del  Formaggio Parmigiano Reggiano,GestCooper,  Igor  Gorgonzola,  Italia
Zuccheri,Oleificio Zucchi,Royal Greenland, SIGI azienda agricola,TrevalliCooperlat,Unicam.



Roseto. Istituto “Moretti”: scuola aperta (Open Day) domenica 15
gennaio 2023.
 

 

 

Domenica 15 gennaio 2023 dalle ore 10:00 alle ore 13:00 l’Istituto Statale d’Istruzione Superiore “V. Moretti” di Roseto, sito
nella zona di Voltarrosto, metterà a disposizione delle famiglie e degli studenti – che frequentano le classi terze delle Scuole
Medie – le proprie strutture, nell’ambito della “Scuola aperta – Open Day”. L’iniziativa, portata avanti ormai da molti anni e
che nel tempo ha riscosso un successo crescente, è un’occasione che viene offerta ai futuri studenti, che si apprestano ad
entrare nelle Scuole Superiori, per rendersi conto di persona di come è strutturato il “Moretti” e per poter toccare con mano
il potenziale dei numerosi laboratori, aule tematiche e palestre presenti nel complesso scolastico. In modo particolare i
laboratori  (linguistico,  informatico,  di  chimica  e  fisica,  di  grafica,  fotografico,  elaborazione  in  3  D  per  Geometri,  Moda,
Elettrico elettronico, palestre) saranno attivi con studenti e docenti che saranno a disposizione per dimostrazioni e consigli.
L’altra data di scuola aperta sarà: Sabato              21 gennaio 2023                    dalle ore 15:00 alle ore 19:00

 

Mosciano Sant’Angelo. Vigili del Fuoco: incidente stradale in Via
della Pace, ferito il conducente.
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Stamattina, intorno alle 8:00, una squadra dei vigili  del fuoco del Comando di Teramo, è intervenuta a seguito di un
incidente stradale avvenuto in via Della Pace, a Mosciano Stazione. Nell’incidente è rimasta coinvolta una BMW 430 condotta
da 44enne che, per cause in corso di accertamento da parte della Polizia Locale di Mosciano Sant’Angelo, è finita fuori strada
centrando un tombino e dopo essersi impennata ha terminato la corsa contro un albero sul bordo della carreggiata. A causa
del violentissimo impatto, l’uomo alla guida dell’auto ha riportato traumi e ferite che hanno reso necessario il suo trasporto
presso  l’ospedale  di  Teramo per  gli  accertamenti  e  le  cure  del  caso.  I  vigili  del  fuoco  hanno  estratto  l’infortunato
dall’abitacolo dell’auto, tagliando il tettuccio con la cesoia idraulica e successivamente hanno collaborato con il personale
sanitario del 118 di Giulianova per portare i primi soccorsi e hanno messo in sicurezza il mezzo incidentato. La Polizia
Stradale  e  la  Polizia  Locale  hanno provveduto anche a  regolare il  traffico che è  rimasto bloccato per  tutta  la  durata delle
operazioni di intervento.

Martedì 10 gennaio 2023 è stato costituito dalla CNA di Teramo,
sulla scia del  Consorzio SO.CO.IM nato nel  2019, il  “Consorzio
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Comunità Energetiche Teramo” CO.C.E.T a.r.l. .

Il terreno su cui si muove è quello della riqualificazione energetica e nasce sulla considerazione che il salto di qualità della
riqualificazione  stessa,  si  debba  fare  su  progetti  di  crescita  e  di  sviluppo  sostenibile  locale.  La  novità  sta  soprattutto
nell’organizzazione di una rete locale di imprese, consumatori e di mutuo sostegno nell’approvvigionamento energetico
attraverso fonti rinnovabili.

Riunisce dodici aziende della Provincia teramana ed è un progetto che alza di molto le attese sui CONSORZI GUIDA alla
costituzione delle comunità energetiche.

Il Consorzio CO.C.E.T. si propone come soggetto in grado di dare un servizio “CHIAVI IN MANO” per tutti i soggetti, pubblici,
Imprese e privati cittadini per :

.  la  Promozione  la  costituzione  e  la  gestione  di  Comunità  Energetiche  e  di  gruppi  di  autoconsumatori,  recupero  e
riattivazione  di edifici, produzione di energia  da fonti rinnovabili;

. La realizzazione di impianti di produzione di energia pulita e sistemi di distribuzione e condivisione di energia da fonti
rinnovabili;

. La promozione della transizione energetica congiuntamene alla transizione digitale;

. Gestione dei rifiuti di moduli fotovoltaici.

In uno scenario, in cui le nuove tecnologie per la produzione distribuita di energia stanno raggiungendo un livello di maturità
che lascia presagire un ampio sviluppo di iniziative e sistemi energetici locali, emergono nuove possibilità da non trascurare:
le comunità energetiche, infatti, rappresentano una forma d’azione collettiva e collaborativa per la transizione energetica.
Realtà  che  scelgono  di  alimentare  le  proprie  utenze  con  energia  pulita,  autoprodotta  e  condivisa  al  fine  di  migliorare
l’impatto ambientale dei singoli e della collettività, di ridurre i costi in bolletta, contribuire allo sviluppo di reti energetiche
sostenibili e accedere agli incentivi per l’energia condivisa.

I soci fondatori: Presidente Alfredo Martinelli con Tecnema srl, Vice-Presidente Gloriano Lanciotti con CNA Energy Srl, Studio
di  Ingegneria  Ennio  Cortellini,  Bernardo  Sofia  con  il  Consorzio  SMAC  a.r.l.,  Euroimpianti  di  Valli  Massimo,  New
Elleppiserramenti Srl di Leonzi Luca,  IDRO.TER. SNC dei F.lli Cantoro, SACI Ingegneria di Gaetano Cicioni, LSP di Massimo Lo
Sacco, la ditta Paolo Valentini, HBS Srls di Pallini Gianni ed Edilotario Srl di Alessio Timoteo.
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Pescavano in Area Marina Protetta Torre del Cerrano. Denunciati
dalla Guardia Costiera di Giulianova tre comandanti di pescherecci
 

Video della Guardia Costiera

 

Si sono concluse nei giorni scorsi, con la notifica delle convalide di sequestro degli attrezzi da pesca utilizzati, le attività di
vigilanza poste in essere dai militari dell’Ufficio Circondariale Marittimo di Giulianova a salvaguardia degli habitat dell’Area
Marina Protetta Torre del Cerrano, svolte sotto il coordinamento della Procura della Repubblica di Teramo.

Il  personale  della  Guardia  Costiera  di  Giulianova,  supportato  da  una  pattuglia  automontata  composta  da  personale
dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Silvi,  interveniva  con  un  mezzo  navale  veloce  nel  pieno  della  notte  ed  intercettava  3
motopescherecci  intenti  ad  effettuare  la  pesca  professionale  delle  vongole  negli  specchi  acquei  specialmente  tutelati
dell’Area  Marina  Protetta,  dove  sono  tassativamente  vietate  tali  attività  .

Saliti a bordo delle unità da pesca in attività, i militari constatavano che gli attrezzi da pesca erano calati in mare e che i
pescherecci stavano effettuando la pesca in area vietata.

Il pescato e gli attrezzi utilizzati venivano posti sotto sequestri ed i comandanti delle unità deferiti all’Autorità giudiziaria
oltreché sanzionati amministrativamente per aver violato una apposita ordinanza emanata dalla Capitaneria di porto di
Pescara.

Sant’Omero. Incidente stradale sulla strada provinciale 12 , ferito
il conducente
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Stasera, intorno alle 20:00, una squadra del Distaccamento dei vigili del fuoco di Nereto, con l’ausilio di un’autogrù invita sul
posto dal Comando di Ascoli Piceno, è intervenuta a seguito di un incidente stradale avvenuto sulla SP12 nel comune di
Sant’Omero. Nell’incidente è rimasta coinvolta una Suzuki Vitara che all’uscita di una curva è terminata fuori strada volando
giù da una scarpata alta 5/6 metri per poi capovolgersi sul lato del passeggero e fermarsi a poca distanza da un fabbricato di
civile abitazione. La Vitara era condotta da un 41enne di Nereto che ha riportato traumi che hanno reso necessario il suo
trasporto presso l’ospedale di Sant’Omero dove è giunto con un’ambulanza del 118. I vigili  del fuoco hanno messo in
sicurezza l’auto incidentata, successivamente recuperata con l’impiego dell’autogrù del Comando di Ascoli Piceno. Sul luogo
dell’incidente sono intervenuti anche i Carabinieri di Corropoli per effettuare i rilievi e gli accertamenti necessari.
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